

DCE 710

En el coloquio realizado en la Plaza de Armas:

## Enrique Lafourcade: "Me gustaría que hubiera un servicio cultural obligatorio"

Un interesante encuentro sostuvieron los escritores Nacionales y locales en el Coloquio realizado en la Plaza de Armas de nuestra ciudad.

Estuvieron invitados, el reconocido escritor nacional, Enrique Lafourcade, el escritor Dario Osses, Miguel Angel Pardo de Lucia y representantes de la Editorial Pacifico Patricia Reyes.

Lafourcade en su intervención de refirió al papel del estado en la cultura, expresando que no ha sido la más propicia y qué podría mejorarse. Refiriéndose además a la realización de la Película "Palomita Blanca" y el por qué de muchos cambios en la obra, Lafourcade dijo que eso correspondía sólo a cambios hechos por el Director.

Reconoció además que la película, fue muy bien ambientada, todo lo expuesto evidencia, un tiempo, y lo más importante, que la gente ve el libro como un documento, "eso para mí que viví en la época es muy importante".

"Es peligroso que el Premio Nacional, de Literatura, sea entregado por personas que no son precisamente escritores", refiriéndose a las modificaciones que han existido en el comité o jurado que elige al Premio Nacional.



*Enrique Lafourcade y Dario Osses, durante la tertulia efectuada en la noche del viernes en el salón Provida de nuestra ciudad. Junto a ellos el alcalde Sergio Peralta.*

### SERVICIO CULTURAL OBLIGATORIO

Pero sin lugar a duda que una de las aseveraciones que asombró a algunos y molestó a otros, es respecto a lo que dijo que en Chile debería existir un Servicio Cultural Obligatorio, para salvar la cultura, para inculcar desde pequeños hábitos de lectura en los niños.

Pero el aspecto humano también resaltó en este Coloquio, se le preguntó a Don Enrique, usted que tiene tanta experiencia como padre, podría decírnos cuál es a mejor forma de ser comprensivo con los hijos de entenderlos? "Yo pienso que debe tratarse con deli-

cadeza. El mundo actual incita a la destrucción de la familia y los padres debemos tratar de "no echarle el caballo encima a nuestros hijos".

Por su parte el escritor nacional Dario Osses, se manifestó muy complacido por estar en la V Feria del Libro de Ovalle. "En realidad yo no soy un escritor muy conocido" dijo que el haber ganado un premio le permitió tener un poco más de popularidad en Chile. En su mensaje a los jóvenes dijo: "Yo les digo a los jóvenes que no aspiren muy ambiciosamente, porque eso es lo que debilita al escritor, tiene que hacer todo por amor a la poesía, a la narrativa, al arte de escribir.

### POETA OVALLINO

Y representando a nuestra ciudad estuvo, Miguel Angel Pardo de Lucia, quien se mostró muy agradecido de la invitación que se le hizo. El en los próximos días lanzará su libro, el que promete marcar un nuevo acontecimiento en la literatura ovalina. En la oportunidad le consultó al alcalde por los proyectos que se realizarán para beneficiar a los escritores ovallinos, a lo que le respondieron que se está haciendo todo lo posible por ayudar a mostrar nuevos valores.

**Enrique Lafourcade, "Me gustaría que hubiera un servicio cultural obligatorio" [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Enrique Lafourcade, "Me gustaría que hubiera un servicio cultural obligatorio" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)